

TEMA: Trabajo

SUBTEMA: Cinco días empleo

REFERENCIA: El Sol de Laguna. (24 de julio de 2020). AMLO asegura que van cinco días sin pérdidas de empleo. Recuperado de <https://bit.ly/39tfWUE>

NOTA:

AMLO asegura que van cinco días sin pérdidas de empleo

Ante una gran ola de despidos en abril debido a la pandemia por Covid-19, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que en los últimos cinco días no hay registro de pérdida de empleos formales, por lo que mantiene su pronóstico de que se ha tocado fondo en materia económica.

Detalló que en abril se perdieron 550 mil empleos; en mayo 340 mil; en junio 82 mil y en lo que va de julio solo es de 27 mil puestos de trabajo, por lo que confió en que no haya más pérdida de empleo.

“Llevamos cinco días sin pérdidas de empleo y se están recontratando. Esto es como una 'V' y vamos a salir”, expresó.

Comentó que la economía informal es la que más ha padecido los efectos de esta crisis económica, ya que debido de la política neoliberal la gente optó "por buscarse la vida y poner un negocio para salir adelante".

En conferencia matutina desde Oaxaca, el presidente aseveró que por estas políticas es que emigraron muchos paisanos a los Estados Unidos, “fueron dos válvulas que nos permitieron evitar un estallido social”.

Acotó que la migración se convierte en una bendición porque en vez de bajar las remesas con la crisis están subiendo.

"Vamos ir saliendo y se va saliendo de lo peor, por lo que se están inyectando recursos como nunca para apoyar a los más necesitados".

El mandatario expuso que en estos tres meses de crisis se han entregado apoyos económicos a pequeñas empresas que tiene trabajadores en el Instituto Mexicano del Seguro Social.

Dijo que la entrega de estos recursos se ha hecho en todo el país y que nunca se había tenido un programa donde las empresas tuvieran crédito a tasas de interés del 5.5 por ciento.

En ese sentido, López Obrador abundó que se deben esperar las cifras definitivas ya que el Inegi debe dar a conocer el crecimiento o decrecimiento para medir de qué dimensión es y cómo nos va a ir en el concierto de las naciones.

Enfatizó que en México no se habrá de tener tanta afectación por lo que la estrategia que se aplica ayuda a que no afecte mucho la crisis por la pandemia.

COMENTARIO:

En abril se presentó un histórico en el índice desempleo en México debido a la paralización de las actividades, estos números se han reducidos en el mes de mayo, además de comenzar con la recontratación. Al menos en los últimos 5 días no se ha registrado pérdida en los empleos informales del país, a pesar de ello se ha reconocido que la economía informal ha sido la más afectada, quienes han tenido que buscar otras opciones como hacer uso de ahorros, préstamos o buscar nuevas entradas de ingreso. En nuestro país alrededor de la mitad de los trabajadores ocupados se encuentran en

el sector informal o se encuentran empleados en empresas formales que no cuentan con vínculos reconocidos por la ley¹.

El gobierno ha otorgado recursos a pequeñas empresas para asegurar que no se continúe con el recorte de la plantilla laboral, y aunque aún no se tienen las cifras definitivas, el presidente asegura que en el país la afectación no será grave debido a las estrategias implementadas, sin embargo, estas no priorizan el sector informal que ha sido doblemente vulnerado durante esta pandemia, pues normalmente no cuentan con seguridad social y ahora tampoco obtienen un salario que les permita cubrir sus necesidades.

RESPONSABLE

Cynthia Guadalupe Hernández Rojas

¹ Animal Político. (16 de junio 2020). #SemáforoEconómico ¿Cuántos empleos formales le ha costado a México la pandemia?. Recuperado de <https://bit.ly/2D0Ixom>